

BRICKER MATTE 2030+



Einladung zur Informationsveranstaltung

Präsentation der Machbarkeitsstudie

Donnerstag, 12. Dezember 2024

19.30 Uhr in der Sporthalle Bürglen

Es referieren:

- + Claudia Gisler, Gemeindepräsidentin Bürglen
- + Pascal Ziegler, Gemeindepräsident Altdorf
- + Markus Frösch, Betriebsratspräsident «Gosmergartä»
- + Hermann Näf, Verwaltungsratspräsident «Rosenberg»

In der anschliessenden Fragerunde stehen nebst den Referierenden auch die Gemeindepräsidenten René Müller, Spiringen und André Bissig, Unterschächen zur Verfügung.

Während des Apéros nach dem offiziellen Teil kann weiter diskutiert werden.

Ein Anlass der Gemeinden



Altdorf



Bürglen



Spiringen



Unterschächen

BRICKER MATTE 2030+

Ein gemeinsames Projekt für betagte und pflegebedürftige Menschen



Um den betagten und pflegebedürftigen Menschen auch künftig ein gutes stationäres, intermediäres und ambulantes Angebot zu ermöglichen, soll auf der Brickermatte (Bürglen) ein Neubau mit Pflegeabteilungen, Demenzwohngruppe und betreuten Alterswohnungen entstehen. Das Projekt Brickermatte 2030+ ist ein Vorhaben für mehrere Urner Generationen und den Raum Altdorf, Bürglen sowie die Region Schächental.

Präsentation der Machbarkeitsstudie

An der Informationsveranstaltung werden die Projektverantwortlichen die Ergebnisse der Machbarkeitsstudie erläutern.

Erfahren Sie in kompakter Form die wesentlichen Eckdaten und Argumente:

- + Betriebs- und Nutzungskonzept
- + Technische und bauliche Aspekte
- + Wirtschaftliche Kriterien
- + Einschätzung aus politischer Sicht

Zum Projekt



Herzlich willkommen und vielen Dank für Ihr Interesse.

brickermatte.ch